

APDESI

KPH Probolinggo Terlibat Patroli Mitigasi Tanaman Ganja dan Gukamhut

Mayzha - SURABAYA.APDESI.ID

Oct 24, 2024 - 08:56



Probolinggo - (24/10/2024) Perhutani Probolinggo kembali memperkuat komitmennya dalam menjaga kelestarian kawasan hutan dengan terlibat aktif dalam patroli mitigasi terhadap penanaman ganja ilegal serta mengatasi gangguan keamanan hutan (Gukamhut). Patroli ini dilaksanakan secara terpadu bersama Perhutani, yang dihadiri Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan

(BKPH) Pronojiwo Heru Dwi Cahyono beserta jajarannya, Polsek Pronojiwo Biripda Kevin , Koramil Pronojiwo Sertu Agus Lasto , anggota TNBTS Toni dan Rekannya, BPBD Giyono dan kawan kawan, dan relawan Robiyanto dan kawan kawan, dan pihak terkait lainnya untuk mencegah dan menindak pelanggaran di kawasan hutan.

Kegiatan ini digelar Pasca ditemukannya tanaman ganja di kawasan TNBTS, Tim patroli gabungan segera melakukan penyisiran intensif di lokasi sekitar penemuan tanaman ganja waktu lalu. Tindakan ini untuk mencegah penyebaran dan penanaman kembali.

Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Pronojiwo Heru Dwi Cahyono menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga keamanan kawasan hutan dan memastikan tidak ada aktivitas ilegal yang merusak tatanan ekosistem.

"Penanaman ganja di kawasan hutan negara tidak hanya merupakan pelanggaran hukum, tetapi juga merusak kelestarian alam. Patroli ini adalah langkah nyata untuk memberantas tindakan kriminal tersebut dan menjaga hutan dari gangguan keamanan," jelasnya.

Selain fokus pada tanaman ganja, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan hutan lainnya, seperti pembalakan liar, perambahan hutan, dan kegiatan ilegal lainnya yang merugikan negara.

Dalam patroli ini, tim gabungan melakukan pemeriksaan intensif di berbagai area hutan yang rawan terjadi pelanggaran, serta memberikan sosialisasi kepada masyarakat sekitar mengenai pentingnya menjaga hutan dan melaporkan aktivitas ilegal yang mereka saksikan.

[Perhutani](#) Probolinggo juga terus meningkatkan pengawasan di wilayah kelolaannya dengan mengintensifkan kerjasama dengan aparat keamanan serta masyarakat lokal.

Kegiatan patroli dan operasi gabungan ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan hutan yang dapat mengancam keberlangsungan ekosistem hutan dan menimbulkan kerugian bagi negara.

"Kerjasama antara Perhutani, kepolisian, TNI, TNBTS, BPBD, serta relawan dan masyarakat sangat penting dalam upaya menjaga kelestarian hutan. Kami akan terus melakukan patroli rutin untuk memastikan kawasan hutan tetap aman dari berbagai bentuk ancaman, baik penanaman ganja maupun tindakan ilegal lainnya," tambahnya.

Melalui patroli mitigasi ini, Perhutani Probolinggo berharap dapat memberikan pesan tegas bahwa segala bentuk pelanggaran di kawasan hutan akan ditindak sesuai hukum yang berlaku, sekaligus membangun kesadaran masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan dan kelestarian hutan. @Red.